

# 南風

学校だより「みなみかぜ」

令和6年9月25日

上越市立南本町小学校

No. 522

<http://www.s-honcho.jorne.ed.jp/>



## 篤志好学 ～思いやりをもち進んで学ぶ子～

2学期が始まって約3週間が経ち、子どもたちは知恵を出し合い、互いを思いやりながら活動に取り組んでいます。今年の夏休み期間も気象状況等への十分な注意が求められてきました。大きな事故・病気などなく、子どもたちが登校できましたのは保護者・地域の皆様のおかげです。ありがとうございました。

### □ 「わたしの ちょこっと 自慢」

1学期の終業式では、36日間の夏休み期間に「夏休みの生活でも『わたしのよいところ』を気軽に見付けたり確かめたりしてほしい」と話をしました。自らが見付けた「わたしの ちょこっと 自慢」を大切にしながら、2学期の学校生活・家庭生活で一人一人が自分らしく成長するよう活動の展開に努めています。

※ 夏休みには今年度2回目の学校運営協議会が行われ、委員の皆様から2学期の生活科・「総合」へのアイデア等をいただきました。ご多用のところご都合くださり、また、酷暑の中ありがとうございました。

2学期はじめ、登校の様子

### □ 三郷小学校との交流活動

上越市教育委員会からのお知らせや7月25日の報道のとおり、三郷小学校を南本町小学校へ統合することについて三郷地域への諮問・答申が行われ、今後の予定等が示されました。学校では上越市教育委員会の指導により、2学期の始業式で「令和8年度から三郷小学校と一緒に勉強をするので、2学期から来年度にかけて何回かの交流をする」ことを話しました。1回目の交流会については10月頃を見込んでいます。保護者・地域の皆様のご理解とご支援をお願いします。

### □ 熱中症・気象状況・感染症に注意して

熱中症に備えて始業式をオンラインで行いました。全国的に暴風雨や雷による被害も深刻です。熱中症については、とりわけ雪解けから降雪までの注意が必要です。「体を冷やす」「水分をとる」「無理をしない」よう対策をとり、感染症の予防も含めて「しっかり食べる」「しっかり睡眠をとる」など、生活リズムを整えて一人一人が、自分の体と相談しながら行動することが大切です。

# 10月の主な行事予定

- 1日（火）親善陸上大会予備日
- 2日（水）4年親子活動（5・6限）ALT勤務
- 3日（木）秋の歯科検診（2・3・5年）学校訪問カウンセラー勤務
- 4日（金）委員会 4年1組校外学習（午前） 学校司書勤務
- 8日（火）ファミリー班遊び④
- 9日（水）秋の歯科検診（1・4・6年）6年校外学習（午前）ALT勤務
- 10日（木）5年校外学習（1日） 4年2組校外学習（午前）3年校外学習（午前）  
学校訪問カウンセラー勤務
- 11日（金）クラブ（最終）
- 14日（月）スポーツの日
- 15日（火）就学時健康診断（全校4限給食後放課）  
城西中学校地域子どもを育てる会第2回あいさつ運動～18日（金）
- 16日（水）ALT勤務
- 17日（木）学校訪問カウンセラー勤務
- 18日（金）学校司書勤務
- 21日（月）5・6年ピカドン・ピアノ学習会（5・6限）
- 22日（火）学びタイム⑥
- 23日（水）県カウンセラー勤務（午前）3年校外学習（午前）ALT勤務
- 24日（木）栄養教諭勤務 学校訪問カウンセラー勤務 学習発表会前日準備（6限）
- 25日（金）南っ子学習発表会（全校4限給食後放課）
- 29日（火）ポプラタイム
- 30日（水）ALT勤務
- 31日（木）三郷小との交流会（午前）5年親子活動（午後）学校訪問カウンセラー勤務



## 紹介 ～上越教育大学との連携について～

6月と9月に5名の教育実習生を迎え、先日無事に実習が終了しました。2学期からは大学院との連携が始まり、3名の大学院生を迎えて授業準備や個別支援等を行っています。研究のための調査がある場合についてはあらためてお知らせします。大学と連携し大学の研究に協力しながら児童のための支援を受け、教育活動を進めていきます。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 様々なウィンタースポーツに親しみます ～3・4年生でスケート教室を実施～

今年度3・4年生は、冬の体育活動としてスケート教室を実施します。1・2年生は雪遊び、3・4年生はスケート教室、5・6年生はスキー教室と様々なウィンタースポーツに親しめるようにします。

スケート教室では、施設管理者の指導の下、肘・膝あて、ヘルメットを正しく着用し、インストラクターの滑り方等の指導を受けながら活動を進めます。ご理解・ご協力をお願いいたします。